

Titel: Schüler richten Wohnheim für Menschen aus der Ukraine ein

Text-/Moderationsvorschlag:

Im evangelischen Laubach-Kolleg bei Gießen sind seit ein paar Wochen zehn Geflüchtete aus der Ukraine zu Hause. Das Besondere: Die Schülerinnen und Schüler des Oberstufengymnasiums haben in ihrer Freizeit ein ungenutztes Wohnheim renoviert. Außerdem haben sie Spenden gesammelt, um den Geflüchteten eine sichere und wohnliche Unterkunft zu bieten. Trotz Abprüfungen waren sie teils mehrere Stunden am Tag im Einsatz. Für die Schuldirektorin gehört das auch zum Profil der Schule.

Filmlänge: 2:57 Minuten Autor: Steffen Edlinger

Musiklizenz: Duce Williams - Searching (Instrumental) by artist.io

Region: Laubach

O-Töne:

Pauline Kühn (19), Schülerin am Laubach-Kolleg

Marc Theil (19), Schüler am Laubach-Kolleg

Ellen Reuter, Schuldirektorin am Laubach-Kolleg

Infos:

Der Film ist produziert von der Medienhaus der EKHN GmbH (Evangelische Kirche in Hessen und Nassau). Die Medienhaus der EKHN GmbH hat den Auftrag, Öffentlichkeit für kirchen- relevante Themen herzustellen. Die evangelische Kirche hat dabei keinen Einfluss auf die Produktion. Unsere Redaktion aus unabhängigen Journalisten entscheidet selbständig, welche Themen aufgegriffen werden und in welcher Form sie umgesetzt werden.

Kontakt:

Sebastian Jakobi

Medienhaus der Evangelischen Kirche in Hessen und Nassau GmbH

Hanauer Landstraße 126/128 | 60314 Frankfurt am Main | Telefon: 069-92107 212

s.jakobi@ev-medienhaus.de

**+++ Das Material ist frei zur redaktionellen Verwendung, kann
bearbeitet und verändert werden. Die Nutzung ist kostenlos +++**